

Liebe Freistädter GPF- Post-Stammtischkolleginnen und Kollegen!

Wie angekündigt hatten wir am 25. September einen besonderen Besuch bei Josef Plöchl und "seinem" Hirschbacher-Museum.

Wir konnten unter seiner kompetenten Führung die von ihm über vier Jahrzehnte zusammengetragene Sammlung von der "Correspondenzkarte zur

Post-, Gruß- und Ansichtskarte", die Hirschbach in historischen Ansichten von 1899 bis 2019 zeigen, bewundern.

Im Anschluss war ein gemütliches Beisammensein im Gasthof Pammer in Guttenbrunn vorgesehen. Das Wetter meinte es gut mit uns - wir konnten die milde Herbstsonne im Naturgastgarten genießen.

Die GPF-Pensionistenvertretung zeigte sich auch nicht knausrig: Sie lud auf jeweils ein Getränk ein und berappte den Eintritt für das Museum.

Weitere Fotos sind auf unserer Homepage www.fsgpost-ooe.at (Pensionisten-Freistadt) zu sehen.

Bis zum nächsten Stammtisch am **12. Oktober in der Bockau,**

Franz Poimer und *Gerhard Gutenbrunner*

P.S. Nicht vergessen!

GPF-Wahlkarte muss bis spätestens 12. Oktober beim Wahlausschuss eingelangt sein!